

～寄り合って、寄り添って、みんなで育て、みんなで育つ～



長崎市立三原小学校

「誇りをもち、主体的で、自律できる子どもの育成」

～安全・安心を大切にする三原っ子～



MIHARA TIMES

令和7年6月2日発行

文責 三原小学校長

運動会、ご声援ありがとうございました。

5月25日（日）、開催が心配されましたが、運動会を予定通り開催することができました。保護者・地域の皆様には、お忙しいところ、たくさん来校していただき、大変にありがとうございました。また、おやじの会の皆様をはじめ、多くの方に朝のテント張り及び最後の片付けまで手伝っていただき、感謝しております。

おかげで、準備から片付けまでスムーズに行うことができました。子どもたちも、大きな声援に後押しされ、練習の成果を十分に発揮し、見ている人たちに感動を与えてくれました。この頑張りを今後の教育活動に生かしていきたいと思えます。



学校探検(1・2年生)。

休みが明けて、5月28日（水）、2年生が1年生を案内しながら学校探検を行いました。

学校のいろいろな場所をまだ知らない1年生を連れて2年生が案内しました。1年生が特別教室の場所を覚えられるように2年生と一緒に案内しました。場所とともに何をやる部屋なのかもしっかり教えていました。校長室に来た1年生は興味津々で中に入って来ましたが、それより、早く次の教室に行きたいようでした。2年生が優しく手を引いて案内する姿が微笑ましかったです。

